



神栖市民の皆さまへ 鹿島アントラーズから 新年のごあいさつ



謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

昨年も神栖市の皆さまから格別のご声援を賜り、誠にありがとうございました。

昨シーズンは、クラブの伝統を知る昌子源選手や植田直通選手が復帰するなど、既存戦力に経験ある選手たちを加え、タイトル奪還を目指しました。シーズン途中には柴崎岳選手も復帰し、チームとして戦術の構築と積み上げを図りながら粘り強く戦いましたが、最終的には明治安田生命 J1 リーグ 5 位に終わりました。国内タイトル 7 年連続無冠という事実を、非常に重く受け止めています。その一方で、カシマスタジアムの入場者数がコロナ禍前の水準に戻り、試合日の賑わいだけでなく試合日以外の地域イベントにも人が集まり、かつての活気を実感できるシーズンとなりました。佐野海舟選手が日本代表に初選出されたことも、チームにとっては明るい話題となり、最後まで一緒に戦っていただいた皆さまに改めて感謝申し上げます。

鹿島アントラーズはこれからも地域に根差したクラブとして、皆さまに「誇り」と「感動」を与えられるよう、タイトル獲得に向けて精進してまいりますので、引き続き熱い声援をお願いいたします。

年頭にあたり、神栖市の皆さまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

株式会社鹿島アントラーズFC

